

Analyse du Gourou Raël (Mensonge, Manipulation et Stratégie)

Né en France, **Raël** a fondé le mouvement raëlien après avoir affirmé avoir rencontré des extraterrestres, les Elohim, en 1973. Ceux-ci lui auraient transmis un message expliquant l'origine de l'humanité, qu'il a ensuite publié dans un livre, lançant ainsi son mouvement.

Raël se présente comme un prophète moderne, prônant des idées telles que le clonage humain et la création d'une ambassade pour accueillir les Elohim. Son mouvement, classé comme une secte par les autorités françaises, a souvent suscité des controverses, notamment pour ses pratiques financières et ses revendications pseudo-scientifiques. Malgré les critiques et le ridicule, Raël a réussi à attirer des milliers de fidèles dans le monde entier, en s'appuyant sur un mélange de spiritualité et de science-fiction.

Le documentaire met en lumière la manière dont Raël a façonné son personnage et son discours au fil du temps, tout en profitant de la curiosité des médias pour accroître sa notoriété et ses revenus. Il est aussi montré comme un homme charismatique, jouant sur la fascination pour les extraterrestres et l'ufologie, à une époque où ces thèmes gagnaient en popularité.

Secte / Religion - 22 octobre 2024 - Wakonda - CC BY 2.5